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一般財団法人愛知県バスケットボール協会 

2020年度 第 3回理事会議事録 

 

 

【日 時】2020年 7月 21日 19：00～ 

【場 所】日本特殊陶業市民会館 第 1会議室 

【出 席 者】＜理事＞ 

   川本睦副会長、門川浩人、石塚康裕、鈴木慶光、矢倉直親、酒井康寿、出原竜彦、小栗弘、 

糟谷愛、八木雅彦、金田武久、毛受誉子、（途中参加：桝岡直久） 

＜監事＞ 

伊藤隆、井上友幸、（途中参加：山内俊幸） 

＜委員会委員長＞ 

加藤昌樹、青木俊博、宇田津浩史、 

＜アンダーカテゴリー＞ 

近藤淳司（U12部会）、大石敬冶（U18部会） 

＜事業部＞ 

佐々木貴之 

＜事務局長＞ 

野村馨 

【欠 席 者】加藤宣明会長、松藤貴秋理事、櫻田あけみ理事、坂野貴則氏（U15部会） 

 

【次 第】 

1. 会議成立宣言〔出原理事〕 

本日、理事 16名の内、12名の理事が出席しているため、定款 第 7条 第 34条に則り理事会が成立す

ることを宣言いたします。 

 

2. 審議事項 

① 各委員会役員について 

各専門委員会長からの役員選出に基づき作成した資料を用いながら説明がされ、役員の承認を求

めた。委嘱状については委員長経由で各役員へ受け渡しとなる。 

≪以上承認≫ 

② 2020年度加盟都市について 

 本年度の加盟市町村協会について資料を用いながら説明が行われた。 

また新型コロナウイルス感染症の影響で登録に遅れがあり、現状では登録状況が確定しないため還

付を延期し各団体の登録締め切りに合わせ、登録完了後の 10月以降の振り込みを予定している。 

 ≪以上承認≫ 
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③ 第 75 回愛知県バスケットボール選手権大会 兼 第 96 回天皇杯・第 87 回天皇杯全日本バスケッ

トボール選手権大会 愛知県代表決定戦の開催について 

現状は開催を前提に進めていき新型コロナウイルス感染症の感染拡大によって状況が変化した場

合、延期・中止の決定方法について以下の例をあげて、検討を求めた。 

1. 臨時理事会を行う 2.書面決議を行う 3.専務理事と競技会委員長二人に決定権を託す 

 

状況が悪化した場合は開催中止について競技委員長と話し合い、8月 10日を目途に決定し書面決議

で正式に決定する。 

 ≪以上承認≫ 

 

④ 市町村対抗について 

 本年度開催を予定していた都市対抗は、愛知県バスケットボール選手権大会との日程が重なり、

人員を割けない等、様々な現状を踏まえた結果、中止を決定し、来年度の開催に向けて進めていく

方針が説明された。 

≪以上承認≫ 

 

⑤ 2020愛知県ミニバスケットボール秋季リーグの開催について 

 2020愛知県ミニバスケットボール秋季リーグの開催について、資料を用いて説明がされた。春に

予定していた大会が中止となった関係で、本大会の内容は春と秋を合わせたような形で考えており、

その方向で進めていくこととなった。 

≪以上承認≫ 

 

⑥ 第 44回愛知県ミニバスケットボール大会の開催について 

 第 44回愛知県ミニバスケットボール大会の開催について、資料を用いて説明がされた。開催の承

認を求めたが収支予算について話し合いが行われ、来期での改善を求めた。 

≪以上承認≫ 

 

⑦ 2020年度 愛知県中学生バスケットボール新人大会の開催について 

 2020 年度 愛知県中学生バスケットボール新人大会について各地区（名古屋・愛日・知多・西三

河・東三河・西尾張）から提出された資料を用いて説明がされ、今後は大会要項を各地区統一した書

式で提出、また登録の締め切りについてもできるだけ日程を統一する方針で決定した。 

≪以上承認≫ 

 

⑧ 2020年度 第 2回愛知県U15バスケットボール選手権大会の開催について 

 2020年度 第 2回愛知県U15バスケットボール選手権大会の開催について、資料を用いて説明が

され、チーム構成ついて候補 2案の検討と、開催の承認を求めた。 
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【チーム構成について】 

A案：全国U15バスケットボール選手権大会の規定（選手 15名以内） 

B案：愛知県ジュニアバスケットボール選手権の規定（登録選手は無制限、ゲームエントリー最大 15

名以内。ゲームごとにエントリーを変更可能） 

上記 2案のどちらを採用するか話し合われB案を採用、内容については見直しを行い進めていくこと

が決まった。 

 

【表彰について】 

表彰は 3位まで行うことと、個人賞の優秀選手については委員会を設置し、審査基準を明確にした上

で審査員を配置する必要がある。 

 

【収支予算書について】 

旅費交通費をU15の中学校と規定をほぼ同一にした。役員に限り、クラブチームに関係なく個人的に

依頼する役員が数名いるために上限で設定しているとの説明がされた。 

 

≪以上承認≫ 

 

⑨ 第73回全国高等学校バスケットボール選手権大会愛知県大会（U18 ALL AICHI CHAMPIONSHIP）

の開催について 

 第 73回全国高等学校バスケットボール選手権大会愛知県大会（以下ALL AICHIと標記）につい

て、資料を用いて説明がされ、開催の承認を求めた。 

 

新型コロナウイルス感染症により今後の見通しが難しいため、原案のまま様子を見て進めていく方針

であり、観戦については会場規模を考慮し一次トーナメントは無観客、二次トーナメントから観客を

入れたい希望はあるが現在は状況に応じて判断していきたいと考えている。 

≪以上承認≫ 

 

⑩ 社会人連盟主催の大会の開催について〔社会人連盟 桝岡氏〕 

 以下 4つの大会の開催について、資料を用いて説明がされ開催の承認を求めた。 

⑴ 2020-2021年度愛知県社会人バスケットボールリーグ戦 

⑵ 第 73回愛知県バスケットボール選手権大会／社会人連盟予選 

⑶ 第 3回全日本社会人 O-40/O-50バスケットボール選手権大会愛知県予選 

⑷ 第 3回日本社会人レディースバスケット交流大会・愛知県予選 

 

新型コロナウイルス感染症の対策実施のために必要な役員の人数を多く見積もっているが、リーグ

戦の初日（7月 25日）の結果で今後の大会運営の方法を決めて、人数を決めていきたいと考えてい

る。⑵～⑷の大会については同日同会場で行うため、各予算に計上している運営費や同じスタッフ
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で運営するため旅費交通費、会場費が抑えられると想定している。 

≪以上承認≫ 

 

⑪ 承認大会の開催について 

 承認大会（夏季選手権）の開催について、資料を用いて説明がされ開催の承認を求めた。 

夏季選手権は教育委員会が共催となり、3 年生のインターハイが中止による代替大会であり、支部大

会のため各支部が以前より大会会場の予約をしていたので平日開催も一部含まれている。新型コロナ

ウイルス感染症対策については高体連の基準に沿って要項と予算を作成し準備している。この大会を

参考に、ALL AICHIの方も動いく予定である。 

≪以上承認≫ 

 

⑫ 愛知県DCの実施について 

 愛知県DCの実施について、資料を用いて説明がされ、承認を求めた。 

JBAよりDCの実施連絡を受け 4月より予算案を作成していた。本年度からU16・U14は男女別だ

が同日同会場で実施するため収支予算書を合わせて算出する。U12は実際の活動は 9月以降なので残

り日程の計 3回で行う予定。12月 7日・8日に東海ブロックDCが静岡で予定されているため、それ

よりも前の日程で選手を育成していく。 

≪以上承認≫ 

 

⑬ DC開催に伴う選手・役員の保険について 

 愛知県DC開催に伴い、U16・U14・U12それぞれ選手・役員の保険の見積もりについて、資料を

用いて説明がされ、承認を求めた。 

一括であれば多少費用を抑えることも可能ではあるが、ブロックごとに保険を掛けることで D-fund

の適用範囲内に該当するためこのような形での加入となっている。 

≪以上承認≫ 

 

⑭ 審判の各講習会の実施について 

 B級審判員および、女性審判員の審判講習会実施について、資料を用いて説明がされ承認を求めた。 

≪以上承認≫ 

 

⑮ 小学校部活動の民間委託に係る指導者募集について 

 名古屋市教育委員会より、なごや人材バンクの「小学校部活動の民間委託に係る指導者募集」の協

力依頼について説明がされ、当協会として指導者への協力依頼について検討を求めた。 

・当協会として不確かな指導を行ってはいけないとも言えるが、協会だけで名古屋市全体へ派遣がで

きるのかを考えると難しい現状がある。明確な基準として最低でもE級資格をもったコーチを派遣で

きるようにする方針である。TeamJBAを利用してコーチへの連絡を回したいと考えている。 

≪以上承認≫ 
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⑯ 2019年度事業報告と 2020年度事業部の方針について〔事業部 佐々木氏〕 

2019年度事業報告と 2020年度事業部の方針について資料を用いて説明がされ、内容について承認を

求めた。 

なおスクール単体の 2019 年度収支報告書については、新型コロナウイルス感染症の影響をほぼ受け

ておらず、現状の数値となっている。2020年度収支計画書・補助金の項目については、新型コロナウ

イルス感染症による国からの持続化給付金の申請を検討しているとの説明がされた。 

各企業の協賛が確定した場合に、大会要項やパンフレットなど記載について明確な提示を確認し、後

日改めて各団体へ連絡をする。 

≪以上承認≫ 

 

⑰ 2020年度第 22回Wリーグの開催方式の変更について 

 WJBLより 2020年度第 22回Wリーグの開催方式の変更の通達があり、変更内容について説明が

され承認を求めた。 

変更内容は年内の大会は無観客の方向性で実施し、年明けから客数制限で実施を予定しているが現段

階では変更点は以上で、詳細が決まり次第追って連絡がある。 

また TO 講習会について、は愛知県選手権が開催できればそちらで行うが、昨年と異なり座学はな

く今回は講習会形態ではなく実技と簡易的な反省会で行う。召集についてはトップリーグに携わる

人を招集する。 

≪以上承認≫ 

 

3. 報告事項 

① 令和 2年度スポーツ振興くじ助成金交付について 

② 第 96回天皇杯・第 87皇后杯全日本バスケットボール選手権大会愛知県大会について 

③ 第 75回国民体育大会の延期について 

④ 第 20回全国障がい者スポーツ大会の中止について 

⑤ 国民体育大会第 41回東海ブロック大会の中止について 

⑥ 第 72回青年大会の中止について 

 

4. 連絡事項 

・事務局より連絡 

1.夏季休業中の事務所・備品の取り扱いについて 

2.今後の会議開催日程について 

 

・出原総務委員長より連絡 

 各大会要項および収支予算書や報告書の提出について 

以上 




